

## Sinergitas TNI - Polri Kawal Penyaluran BLT Desa Karangasem

Panji R - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 21, 2023 - 15:27



**CIREBON** - Kapolsek Depok Polresta Cirebon Akp Afandi, S.H., M.H, memerintahkan Anggota Bhabinkamtibmas untuk selalu melaksanakan Kegiatan Pengamanan dan Monitoring Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) Bulan April, Mei, dan Juni Tahap II Tahun 2023 di Balai Desa Karangasem Kecamatan Plumbon, kabupaten Cirebon, Jum'at (21/07/2023).Pagi.

Program Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) Tahap II (April, Mei dan Juni) Tahun 2023 program pemerintah yang dijalankan oleh Kementerian Sosial

Republik Indonesia (Kemensos RI) untuk membantu masyarakat miskin dan rentan.

Oleh Karena itu agar para Bhabinkamtibmas untuk selalu monitoring kepada warga masyarakat yang menerima Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD), Bukan hanya saat penyaluran saja Bhabinkamtibmas hadir tetapi didalam setiap kegiatan yang memerlukan kehadiran polisi, serta melaksanakan sambang kamtibmas ke tokoh - tokoh maupun warga hal tersebut dilakukan guna masyarakat merasa aman dan nyaman dengan hadirnya anggota ditengah masyarakat.

Seperti yang terlihat sekarang ini Bhabinkamtibmas Polsek Depok Desa Karangasem Aiptu Susena dan Babinsa Serka M. Munir koramil Plumbon 0260-07 sangat kompak dalam memberikan pelayanan kepada warganya yang sedang menunggu antrian penyaluran BLT DD desa Karangasem Kec. Plumbon Kabupaten Cirebon agar lebih tertib dan berjalan dengan lancar.

“Hadirnya personil Polsek dan Bhabinkamtibmas dan Babinsa sangat dirasakan warga penerima bantuan bisa merasakan rasa aman nyaman serta teratur dalam penyaluran BLT – DD,” jelas Kapolsek

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., MH., melalui Kapolsek Depok Aip Afandi, S.H., M.H mengatakan pengawalan penyaluran dana bansos (BLT – DD) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas merupakan tugas dan tanggung jawab agar anggaran tersebut tepat sasaran kepada masyarakat yang berhak menerima.